

WARTA

Bermain di Stadion BJ Habibie PSM Makassar Raih Kemenangan 2-0 Atas Bali United

Subhan Riyadi - SULSEL.WARTA.CO.ID

Jul 29, 2022 - 20:41



Gambar: Tangkapan Layar Youtube

Pare-pare, Laga "musafir" PSM Makassar melawan juara bertahan Liga 1 tahun

lalu Bali United digelar di Stadion BJ Habibie Kota Pare-pare Sulawesi Selatan beres di kandang sendiri.

Pasalnya saat ini Stadion Mattoanging Makassar sudah rata dengan tanah, dalih perobohan stadion Mattoanging Makassar sementara ini sedang peremajaan bangunan.

Secara tidak langsung perobohan stadion Mattoanging mencuatkan polemik dan tanya? Kenapa tidak dari dulu di renovasinya.

Terlepas dari polemik stadion Mattoanging, laga "musafir" beres kandang, PSM Makassar sukses mengandaskan perlawanan Bali United di laga pekan kedua Liga 1 2022-2023, Jumat (29/7/2022) sore.

Pertandingan yang digelar di Stadion Gelora B. J. Habibie, Parepare itu disesaki penonton, tak kurang 18 ribu penonton memadati bangku stadion BJ Habibie berkesudahan dengan skor 2-0 untuk kemenangan tim tuan rumah Juku Eja.

Memasuki menit ke-28 babak pertama, PSM Makassar berhasil mengubah kedudukan setelah mendapat hadiah penalti, pemain Bali United Jajang Mulyana yang berniat menghentikan laju Everton Nascimento justru melakukan pelanggaran di dalam kotak terlarang.

Wasit pun menunjuk titik putih. Everton Nascimento sebagai eksekutor sukses jalankan tugas dan mengubah skor menjadi 1-0.

Tak mau menyerah, memasuki babak kedua kubu Serdadu Tridatu, Bali United berupaya menekan pertahanan Juku Eja dan terus memberi ancaman.

Keasyikan menyerang gawang PSM Makassar, justru Bali United harus kebobolan kedua kalinya.

Menjelang berakhirnya laga, PSM Makassar berhasil menggandakan keunggulan melalui Yakob Sayuri di menit menit akhir pertandingan. PSM Makassar pun menang dengan skor 2-0.

Kabar baik ini memastikan PSM Makassar untuk sementara memuncaki klasemen BRI Liga 1 dengan mengoleksi 6 point dari 2 laga. Sementara, Bali United menempati posisi ketujuh dengan nilai 3.

Pertandingan lainnya, berlangsung malam ini yakni Rans Nusantara FC bertemu PSS Sleman berlangsung di Stadion Pakansari, Bogor.